

HOY SON NOTICIA

ATLAS CIERRA FILAS CON BENJAMÍN MORA DE CARA A CONCACHAMPIONS

En el campamento de los Rojinegros del Atlas las cosas siguen tensas después de la derrota contra León y a sólo un par de días de jugar la vuelta de los octavos de final de la Concacaf Liga de Campeones ante el Olimpia de Honduras.



TOLUCA RINDE HOMENAJE A LAS MUJERES EN EL ESCUDO DE SU PLAYERA

Toluca lanzó una edición especial de su playera para el duelo ante Mazatlán Los Diablos Rojos modificaron su escudo y pusieron un puño y el símbolo femenino como homenaje a las mujeres, esto luego del 8 de marzo,



DOLPHINS ADOUIEREN A JALEN RAMSEY EN CANJE CON RAMS SEGUN FUENTES

Los Angeles Rams acordaron canjear al esquinero estelar Jalen Ramsey a los Miami Dolphins por una selección de tercera ronda del Draft 2023 y el ala cerrada Hunter Long, El canje será procesado el miércoles.



'DUELE PERDER, PERO ASÍ ES EL JUEGO'; **JULIO URÍAS**

Julio Urías, estrella de la MLB, habló tras su incursión con la Selección Mexicana en el Clásico Mundial. El mexicano se dijo optimista, aunque terminaron por caer ante Colombia. "No importa que tan perfecto seas.



'Canelo' regala guantes a niño limpiador

BOX La ilusión del niño limpiaparabrisas es ser boxeador y quería unos guantes.

Agencias

redaccion@eltiempomonclova.mx

alter, el niño en cuestión, relató que había recibido malos tratos por parte de varios conductores.

Canelo Álvarez volvió a lucirse con un gesto de calidez. El boxeador tapatío le cumplió el sueño a un pequeño que trabaja limpiando parabrisas.

La historia fue publicada en la cuenta de TikTok del usuario Manuel Conecta. El niño Walter trabajaba para poder comprarse un par de guantes de box.

Afortunadamente, el campeón Saúl 'Canelo' Álvarez vio la publicación del Tik Tok y de todos es conocida la filantropía del 'tapatío' quien de inmediato se comunicó con el chamaco a la vez que le compró losguantes que anhe-

"Walter, ya estoy viendo que estás trabajando para comprarte

unos guantes, te voy a mandar unos", le habló Saúl Álvarez. El influencer captó el momento en que el campeón animó a Walter. "Siempre hay que tener la ilusión en algo y tú quieres ser boxeador, que Dios te bendiga", dijo Canelo. En el video, el menor de edad relató lo complicado que ha sido trabajar, pues incluso ha recibido muy malos tratos. El día de Walter terminó con felicidad total, pues también le compraron varios regalos, como ropa, tenis, en fin como se dice 'lo ajuarearon'. Escuchar hablar a Walter, un chamacos de apenas 13 años de edad es algo asombroso, su fisolofía de la vida te deja pasmado, comenta que no toda la gente reacciona igual, algunos le dan una moneda, otros lo tratan mal, incluso en una ocasión una persona lo escupió a la cara, lo cual no hera necesario, simplemente con decirle que no trae 'cambio' es suficiente para que todos sigan su camino, pero desafortunadamente no to-

dos son iguales.

AGENDA DE LA SEMANA

Partido Liga MX: **JUEGO DE PUEBLA CONTRA ATLAS**

.... ♀ • Lugar:

Fecha: Viernes 17 marzo Puebla

Hora: 7:00 PM Canal:

TV Azteca Estadio: Cuauhtémoc

Partido LaLiga:

JUEGO REAL VALLADOLID CONTRA ATHLÉTIC

Fecha: Lugar: **(** Hora:

Canal:

Viernes 17 marzo Valladolid 2:00 PM **ESPN**

Estadio: José Zorrilla

JUEGO INDIANA CONTRA DETROIT

Lunes 13 marzo Fecha: Lugar: Indianápolis 5:00 PM

(Hora: **Canal: ESPN**

Fecha:

Lugar:

Partido NBA:

Estadio: Bankers Life Fieldhouse

JUEGO LOS ÁNGELES

CONTRA NEW ORLEANS

Partido Liga MX:

JUEGO MAZATLÁN CONTRA NECAXA

Fecha: Lugar: Hora: Canal:

Viernes 17 marzo Mazatlán 9:00 PM FSPN Estadio: Kraken

Partido LaLiga: **JUEGO ALERÍA**

CONTRA CÁDIZ Fecha: Sábado 18 marzo

Lugar: Almería (7:00 PM Hora: FSPN Canal.

Estadio: Power Orse

(Hora: Canal:

Partido NBA:

FSPN Estadio: Crypto Com Arena

Martes 14 marzo

Los Ángeles

6:00 PM

CALIENTE

INCERTIDUMBRE EN PUMAS POR RAFAEL PUENTE



El futuro de Rafael Puente del Río con los Pumas pende de un hilo debido a la falta de resultados positivos, y es que luego de la derrota ante Cruz Azul, se habló mucho de su salida del banquillo del D.T.

FRÍO

AMBRIZ TRAS LOS PASOS DE VUCE Y **FERRETTI**



Luego de cumplir 400 partidos como técnico de primera división, Ambriz aseguró que le gustaría igualar la trayectoria de Vuce y Tuca, Nacho los quiere igualar en cuanto a cantidad de partidos y logros

JOSÉ ADRIANO Medio tiempo

os que se encuentran súper, recontra enrachados son los campeones del Club Calor de Monclova, pese a la tremenda carga que la Liga Premier los ha obligado a llevar a cabo, rolándoles hasta tres juegos en la semana, dos de liga y uno del torneo Copa Conecta, el cuadro monclovense los juega y lo que es mejor, los gana. Ya sea en casa o de visita el cuadro monclovense se ha convertido en un equipo letal, de ahí que no es de extrañarse que repitan el campeonato que los haga subir en forma definitiva al Grupo A de dicha Liga Premier.

Por la Copa Conecta

El Club Calor de Monclova estará disputando hoy lunes 13 de marzo el campeonato absoluto de la Copa Conecta a las siete y media de la tarde en su casa, el campo de la Ciudad Deportiva Municipal "Nora Leticia Rocha" La Copa Conecta que ya se encuentra en nuestra ciudad, será disputada entre el Club Calor que le toca recibir en esta ocasión al conjunto del Inter de Ciudad del Carmen. La invitación a todos los aficionados de la localidad, para que asistan para impulsar y sobre todo apoyar a los jugadores del equipo de esta localidad.

Este será sin duda un buen partido, pues están dos equipos que han logrado destacar, el Inter de Ciudad del Carmen pertenece a la Serie A, mientras que el Calor a la Serie B.

Santos de la Laguna vence a Tijuana y regresa a la senda del triunfo

FÚTBOL Con doblete de Javier Correa y un tanto de Doria, Santos se sobrepuso en tercia de ocasiones a un combativo Tijuana que cayó con la cara hacia el Sol.



Santos gana en casa ante Tijuana y celebra en grande el triunfo.

Rayados vence en Pachuca y sigue firme en el liderato marcador 2-1

AGENCIAS. Rayados consiguió su novena victoria del Torneo Clausura 2023, al derrotar por 2-1 como visitante al Pachuca, actual campeón del futbol mexicano, en el partido correspondiente a la undécima jornada para mantenerse en la cima de la clasificación gene-

El encuentro comenzó a un buen ritmo y los de casa se pusieron al frente en el marcador cuando apenas habían transcurrido tres minutos, luego que Marino Hinestroza recibió la pelota en los linderos del área, tiró para mandar a las redes y poner el 1-0.

Rayados trató de reaccionar al verse abajo en el marcador, pero no era sencillo ante unos Tuzos que seguían en busca de hacer daño ante la cabaña defendida por el guardameta Esteban Andrada. Sin embargo, el visitante igualó la pizarra a los 17 minutos, cuando Jesús Gallardo tomó la pelota en el área rival, sacó disparo que no pudo desviar Óscar Ustari y así puso la igualada de 1-1. Pachuca mantuvo la inercia en el cotejo y Kevin Álvarez estuvo cerca de hacer daño ante la portería del Monterrey al ingresar al área por el lado derecho, pero su disparo se estrelló en el travesaño, por lo cual se salvó el equipo visitante.



Noveno triunfo para Rayados ante el Pachuca.

El conjunto regiomontano paulatinamente emparejó las acciones, tuvo aproximaciones con Luis Romo y Alfonso González, pero no podían concretar las oportunidades, por lo cual se mantenía el

La insistencia le rindió al plantel dirigido por el técnico Víctor Manuel Vucetich, luego que Jordi Cortizo sacó un disparo de media distancia inalcanzable para Ustari y así cayó

el 2-1 a los 52 minutos.

Tuzos generó llegadas de peligro ante la portería de Esteban Andrada, pero todo quedaba en sustos para el visitante, que mantenía la ventaja en el marcador y luchaba por incrementar la diferencia.

Aunque en la recta final los de casa no cesaron en su empeño por empatar, todo quedó en ello, por lo que a final de cuentas Rayados se llevó los tres puntos en disputa.

redaccion@eltiempomonclova.mx

antos regresó a la senda del triunfo en el Clausura 2023, luego de que se impusieron 3-2 a Tijuana en una feria de goles que tuvo como sede el TSM, donde Javier Correa, con un doblete, terminó como la figura del cotejo, además del tanto de Matheus Dória, quien le dio la victoria a los Guerreros, mientras que los goleadores de Xolos fueron Pedro Alexis Canelo y Lucas Rodríguez.

Santos fue el primero en tocar el arco rival, lo hizo a los 19 minutos, a través de Javier Correa, quien había mandado el balón a las redes, pero el tanto fue invalidado por fuera de lugar del atacante argentino, quien apareció frente a Antonio Rodríguez tras un rebote.

Luego del gol anulado, el partido cayó en un bache, en el que ambas escuadras lucieron imprecisiones, por lo que el balón estuvo lejos de las porterías, situación que llegó a desencadenar abucheos en las gradas del Territorio Santos Modelo. Los Guerreros finalmente abrieron

el marcador al 45', como consecuencia de una serie de errores de Tijuana. La jugada nació por una pérdida de balón de Nicolás Díaz ante Harold Preciado, quien encaró a Antonio Rodríguez, pero el portero mandó el disparo a tiro de esquina, acción en la que el cancerbero rechazó mal, situación que aprovechó Javier Correa para mandar el esférico a las redes.

La ventaja de los locales apenas duró tres minutos, pues en el tiempo agregado, una jugada individual de Lucas Rodríguez, dejó solo a Pedro Alexis Canelo, quien sacó un potente disparo de derecha que se coló en el ángulo de la portería de Carlos Acevedo. Santos se repuso para el complemento, al 52', a través de una jugada individual de Javier Correa, quien tomó el balón en el costado izquierdo del área rival, pero recortó al centro en dos ocasiones para sacar un tiro con la pierna derecha que les devolvió la ventaja a los locales. El conjunto de Torreón desaprovechó una jugada que pudo haber terminado con el 3-1 en el marcador al 59', momento en el que Juan Brunetta entró al área rival, pero en vez de disparar al arco, decidió buscar a Javier Correa, quien no logró llegar al esférico para mandarlo a las redes.



El Toluca se llevó el triunfo ante Mazatlán.

Diablos del Toluca es letal en el Nemesio Diez

AGENCIAS. El Toluca firmó un domingo perfecto. Venció y goleó a Mazatlán, conservó su invicto en casa y de paso recuperó el subliderato del Clausura 2023. Carlos González, Iván López, Maximiliano Araújo y Camilo Da Silva Sanvezzo, sentenciaron la victoria escarlata, sexta para el conjunto de Ignacio Ambriz, que llegó a 400 partidos dirigidos en pri-

Pese a una leve resistencia de los Cañoneros, el duelo fue completo para los rojos que recuperaron la memoria y sólo necesitaron 24 minutos para poner la ventaja a favor, tras dos avisos fallidos.

Carlos González se encargó de sellar un jugador que había hecho Jean Menses. El chileno se hizo un traje con la defensa y de media vuelta le puso un bombón a "Cocoliso". Ante la salida de Vikonis, el paraguayo la bombeó la bola para poner la ventaja roja.

Esta falta le abrió la puerta al Toluca para que en la siguiente jugada Iván López concretara el 2-1. Vikonis salió tarde y "Gacelo" anticipando, le me-

Santiago Giménez salvó al Feyenoord; ante el Volendam

FÚTBOL El mexicano anotó el gol del empate y provocó el autogol que le dio la victoria a su equipo.

Agencias

redaccio n@eltiempomonclova.mx

antiago Giménez sigue callando bocas, el mexicano se convirtió en el héroe del Feyenoord en la jornada 25 de la Eredivise, en un partido donde el Volendam parecía llevarse los tres puntos en calidad de visitantes apareció el delantero azteca para darle la vuelta al marcador y sellar el 2 a 1 definitivo.

Un partido de suma importancia, pues el Ajax de Amsterdam derrotó al Heerenveen unas horas antes y consiguieron empatar al Feyenoord en la cima de la clasificación con 55 puntos, por lo cual conseguir la victoria era vital si Giménez y sus compañeros querían mantener la ventaja sobre su perseguidor.

Con este contexto, el equipo de Róterdam recibió en el Stadion Feijenoord al Volendam, aunque el encuentro no inició como quisieran, pues al 12' apareció Daryl van Mieghem para desanimar a la afición rojiblanca con un gol que rompió el cero.

Las acciones se pausaron con una derrota parcial para los locales, y para el complemento el partido dio la vuelta dramáticamente. Con un Santi Giménez en plan grande el Feyenoord resurgió

Pese a estar en duda toda la semana para este duelo, el mexicano empujó a su equipo al triunfo con un gol al 52' que le daba el empate y de nuevo la ventaja en la cima de la liga sobre el Ajax.

Al 74' Damon Mirani marcó en su propia puerta para darle la ventaja a los locales, esto en una jugada por el sector de la izquierda donde Giménez recibió el balón en saque de banda y aprovechó la desatención de la defensa para enviar un centro fuerte al área que el defensa envió al fondo de la red para se-



Santiago anota para el triunfo de su equipo.

llar el dos a uno final.

Con este resultado el Feyenoord sumó las tres unidades, le dieron la vuelta al partido y se colocaron con tres de ventaja en la Eredivise sobre el Ajax con 58 unidades.

Está encendido. Santiago Giménez no pudo haberlo hecho mejor en el Feyenoord, su aventura en Europa está dejando muy en claro porque debe de ser el delantero titular de la Selección Mexicana. El 'Chaquito' marcó su gol número

13 en la temporada que momentaneamente le está dando el empate al Feyenoord ante el Volendam.

En un partido que el Feyenoord estaba perdiendo por la mínima ante el Volendam y en calidad de locales, tenían que reaccionar, pues este resultado significaba el no sumar puntos esta jornada, combinado con el triunfo del Ajax sobre el Heerenveen quedarían empatados por la cima de la clasificación general.

Serie A: Juventus gana a la Sampdoria





El AEK pierde y se aleja de la cima.

Orbelín Pineda: Le anularon un gol al mexicano el Aek cayó ante Olympiacos

AGENCIAS. El AEK de Atenas de Matías Almeyda, donde juega el mexicano Orbelín Pineda, cayó en condición de local por 1-3 ante el Olympiacos en la Jornada 26 de la temporada regular en la Super Liga de Grecia en un encuentro donde el jugador azteca había adelantado a su equipo, pero el tanto fue anulado.

Al minuto 26' del encuentro, en una jugada por la banda izquierda, Orbelín controló un balón a profundidad y después de haber ingresado al área acomodando el esférico hacia su perfil derecho, sacó un disparo cruzado con la parte interna que se había colado en la portería del Olympiacos; sin embargo, el árbitro decidió anular el gol debido a una mano del

Seis minutos después, el propio mexicano conectó un cabezazo que pretendía adentrarse a la portería pegado al palo; sin embargo, el arquero Paschalakis detuvo el testarazo. La primera mitad finalizó sin goles, reflejo de un duelo ríspido y sin muchas oportunidades de gol.

En la segunda mitad, al minuto 50', Pep Biel, extremo derecho del Olympiakos, recibió el balón y sacó un disparo desviado por su compañero, Harold Moukoudi, que acabó en las redes del local. Tres minutos después, Cédric Bakambu logró acrecentar la diferencia tras un contragolpe donde quedó mano a mano con el arquero del AEK.

El contundente 3-0 llegó en el minuto 67', en los pies de Sergi Canós, que aprovechó otra contra letal de su equipo, la cual terminó de obra magistral frente al arquero. El descuento llegó a nueve minutos del final por la vía de Steven Zuber, con un disparo a las afueras del área que venció al guardameta visitante.

AGENCIAS. La Juventus de Turín, que recientemente fue sancionada con 15 puntos por alterar sus cuentas, derrotó en el Allianz Stadium a la Sampdoria, último lugar de la Serie A, por 4-2 con goles de Bremer, Adrien Rabiot y Matias Soulé.

El partido comenzó con la cancha inclinada hacia el arco del visitante, algo que se vio reflejado en el marcador cuando el defensa brasileño, Bremer, remató un saque de esquina imparable para el portero Martin Turk. Al 26', el frances Rabiot amplió la diferencia a 2-0 con otro cabezazo precedido por un gran centro de Fabio Miretti. Sin embargo, la Sampdoria no se quedó cruzada de brazos y en un lapso de dos minutos empató el encuentro. Primero Tommaso Augello al 30' y después Filip Djuricic al 32', ambos con centros razos desde la derecha y remates en el área.

ELTIEMPOMX • COM | LUNES 13 • MARZO • 2023 FÚTBOL EUROPEO •

Los Wolves y Raúl fallan en su visita a St. James' Park



AGENCIAS. El Newcastle reaccionó este domingo con una victoria por 2-1 contra el Wolwerhampton, gracias a un gol en el minuto 78 de Miguel Almirón, que culminó una acción que inició, combinó y transformó con la izquierda dentro del área en el tanto del triunfo de su equipo, que encadenaba cinco jornadas sin ganar.

El mexicano Raúl Jiménez tuvo intensa actividad y completó los 90 minutos, aunque poco pudo hacer para su cuenta personal y para ayudar a su equipo.

Después de dos derrotas seguidas, con una única victoria en los ocho compromisos precedentes en la 'Premier', el Newcastle se impuso con sufrimiento, merecedor quizá de más ventaja en el primer tiempo, desde el 1-0 con el que Aleksander Isak cabeceó el centro de Kieran Trippier en el minuto 25 hasta el comienzo de la segunda parte.

Entonces, el Wolves lanzó su ofensiva, creó ocasiones y anotó el 1-1 de Hee-Chan-Hwang. En el minuto 68 justo entró al campo, en el 69:09 logró el empate, beneficiado por una pifia en el despeje de Trippier.

No le bastó al grupo de Julen Lopetegui, tres puntos por encima del descenso, por el 2-1 de Miguel Almirón, decisivo para la victoria del Newcastle, quinto, a cuatro puntos de la cuarta plaza del Tottenham

Esta derrota deja a los Wolves en la décimotercera posición de tabla general de la Premier League con 27 unidades.

Los Wolves sacaban el empate, pero en la recta final del juego recibieron el gol que acabó con sus aspiraciones y tuvieron que llevarse la derrota una vez más ante la desesperación de sus aficionados y de Raúl que ssigue sin poder anotar.



El Ajax gana al Heereveen con gol del mexicano Edson Álvarez.

Edson Álvarez marca gol con el Ajax en la Eredivisie

FÚTBOL Edson Álvarez se hizo presente en el marcador con un gran disparo desde fuera del área en el duelo ante el Heerenveen.

Agencias

redaccion@eltiempomonclova.mx

l mediocampista mexicano Edson Álvarez marcó su segundo gol en la campaña de la Eredivisie en la victoria 2-4 del Ajax sobre el

El volante mexicano aprovechó una serie de errores en la zaga del Heerenveen para sacar un tremendo disparo raso desde fuera del área y hacer su segundo tanto en la campaña al minuto 16.

Anteriormente, En el encuentro correspondiente a la jornada 23, el defensor mexicano anotó su primer tanto de la temporada sobre el Vitesse, el cual le dio la victoria a su plantel y le hizo escalar posiciones en la tabla.

Los dos primeros tantos del Ajax sobre el Heerenveen fueron a cargo de Mohammed Kudus y Steven Bergwijn.

El Ajax, con 52 puntos, busca la victoria con carácter de urgente para acercarse al líder Feyenoord que juega más tarde ante el Volendam.

Edson fue titular y jugó los 90 minutos.

El mexicano se colocó como contención y jugó una pieza clave en el equipo de Ámsterdam, mismo que no tuvo problemas para vencer al Heerenveen.

El 'Machín' tuvo un buen desempeño más allá del gol que hizo, puesto que si bien influyó en el marcador y en la obtención de las tres unidades, su papel en la defensa fue clave, esto pese a ciertas marcaciones de los silbantes.

Y es que en el complemento, Edson fue amonestado por un su-

puesto penal que cometió, pero luego que el árbitro central fue al VAR a revisar la jugada, decidió quitarle la tarjeta preventiva al mexicano, además que cambió su decisión en cuanto a la pena máxima.

El Ajax controló el juego a placer y aunque el Heerenveen quiso acercarse en el marcador, no fue suficiente para ponerles presión ni para arrebatarles las unidades. Por su parte, Jorge Sánchez se quedó en la banca y no tuvo actividad.

Andrés Guardado jugó los 90 minutos en empate de Betis ante el Villarreal un gol por equipo



AGENCIAS. Andrés Guardado, centrocampista mexicano, disputó todo el partido en el que el Betis visitó al Villarreal de Quique Setién, en un encuentro que acabó con empate 1-1.

El encuentro, que comenzó muy parejo y peleado en el mediocampo, vio abrir el marcador al minuto 38' por cuenta de Borja 'El Panda' Iglesias, que aprovechó un error grave del portero Pepe Reina, que no pudo atajar un tiro y dejó la pelota casi en la línea de meta, misma que peleó Iglesias para empujarla al gol.

La primera mitad finalizó con ese marcador; sin embargo, 10 minutos después de comenzado el complemento, Yeremi Pino marcó el tanto del empate, que inicialmente había sido anulado por posible fuera de juego, pero que el VAR rectificó y dio como válido.

Con el marcador igualado, ambos equipos tuvieron oportunidad de irse al frente, aunque los locales fueron los que más cerca estuvieron, luego de una serie de atajadas de Rui Silva hacia el final del encuentro.

Con este empate, el Betis llega a 45 puntos, alcanzando la quinta posición de la tabla en La Liga.

Por su cuenta, el Villarreal queda un peldaño por debajo con 42 unidades. Ambos equipos jugarían competiciones europeas en este momento. Los béticos visitaron al 'Submarino Amarillo' en La Cerámica en partido que no pasó del empate 6 • BÉISBOL LUNES 13 • MARZO • 2023 | **ELTIEMPO**MX • COM

México le pasó por encima a EU en el Clásico Mundial de Béisbol

BÉISBOL Meneses disparó par de cuadrangulares y remolcó cinco carreras.

Agencias

redaccion@eltiempomonclova.mx

oey Meneses descargó par de cuadrangulares para producir cinco carreras y el representativo de México derrotaba 11-5 a su similar de Estados Unidos en la segunda jornada del Clásico Mundial.

Canadá y Colombia van 1-0, Estados Unidos y México 1-1 y Gran Bretaña 2-0. La novena tricolor tendrá el día libre.

El zurdo Patrick Sandoval con registro negativo en MLB con los Angelinos de Los Ángeles (10-24) lanzó tres innings donde aceptó dos hits, otorgó par de pasaportes y dos ponches, aceptó una carrera. Realizó 55 lanzamientos, fue relevado por Javier Asaad de los Cachorros de Chicago y colgó tres argollas sin problema. El zurdo JoJo Romero (San Luis) entró en la séptima. César Vargas y Samnuel Zazueta se hicieron cargo de la octava y terminó Gerardo Reyes.

El Chase Field lució una gran entrada, no era para menos, el naturalizado mexicano Randy Arozarena fue el primer bateador y dio una rola lenta a las paradas cortas, donde a primera instancia el ampáyer de la inicial marcó out, pero el manejador Benjamín Gil recla-

mó y la repetición hizo cambiar la decisión, por lo que se apuntó un infieldhit.

Comenzó la pesadilla

El abridor Nick Martínez dominó a Alex Verdugo, pero Joey Meneses al tercer disparo, la mandó del otro lado del prado izquierdo para prender al público mexicano. Arozarena había salido al robo del segundo cojín, pero no fue necesario porque pudo llegar hasta la registradora. Patrick Sandoval colgó el primer cero, pero en la segunda ronda, con uno fuera, Kyle Tucker empalmó batazo de tres esquinas y anotó con sencillo de Tim Anderson. Brady Singer entró a relevar en la cuarta entrada y comenzó bien su trabajo con ponche a Alan Trejo, pero Alek Thomas dio sencillo, tras recetar chocolate a Austin Barnes, vino doblete remolcador de Arozarena. Verdugo recibió pasaporte y Meneses respondió con su segundo vuelacerca de la noche para producir tres rayitas más.

Los estadounidenses dejaron de pelear, se encontraron con un solitario bambinazo de Will Smith en el séptimo rollo, pero el ánimo no era el mismo, México respondió con tres más en la octava, donde Arozarena agregó una con doblete y Téllez agregó dos más con indiscutible.



México recupera terreno tras ganar a Estados Unidos



La Novena: De renacimientos, homenajes y uniformes feos y el quíntuple empate

AGENCIAS. Lo impensable pasó en el Grupo A del Clásico Mundial. Cerró con quíntuple empate entre los cinco contendientes (Cuba, Italia, Países Bajos, Taipéi y Panamá) y sí, el equipo que empezó con derrotas en fila, y ya todos hacíamos recogiendo los bártulos para el regreso, terminó en primer lugar: Cuba.

Los cinco elencos terminaron con idéntico balance de 2-2, pero el sistema de desempate de carreras permitidas favoreció a los antillanos (e italianos) que se salvaron de un ridículo mayúsculo en su primera presentación internacional con peloteros activos en Grandes Ligas.

Un árbol no hace monte, pero tras la inclusión de los ligamayoristas había escrito que Cuba mejoraba mucho, y podía despedirse en primera ronda como llegar a la fase de muerte súbita, dependería fundamentalmente del aporte ofensivo de los titulares de los Chicago White Sox, Yoan Moncada y Luis Robert.

Después de dos juegos para el olvido, Moncada (8-0, 0 CI) y Robert (9-2, 1 CI), ambos toleteros se compusieron (Moncada 9-6, 5 CI y Robert 10-3, 2 CI) y, junto a Alfredo Despaigne, Yadir Drake y Yoelkis Guibert se echaron el equipo encima. Para que tengas una idea, en los dos primeros choques, Cuba anotó 5 carreras y permitió 10. En los últimos dos registró 20 y concedió 5. El ascenso del TeamAsere -- tiene swing el sobrenombre--, le permite evitar en la fase de cuartos de final a Japón, equipo que lidera invicto la llave B y seguramente enviará a la lomita en el cruce a un tal Shohei Ohtani.

Metalúrgicos campeones de la Liga Ranchera de Béisbol

REDACCIÓN. El equipo de los Metalúrgicos de la Sección 147 lograron conquistar el campeonato de la Liga Ranchera de Béisbol, tras imponerse en la serie final ante el LM Mineros de Cuatro Ciénegas.

La semana pasada los Metalúrgicos le ganaron los dos juegos a los Mineros, por lo que la serie se trasladó a Ciénegas, en donde los Mineros ganaron el primer juego por 'blanqueada' de 10-0, con serpentina de Luis Castillo que lanza pelota de seis hits, cero carreras.

Pero vino el segundo juego del domingo y Ovidio Flores les dio de comer a los Metalurgicos en la mano, al lanzar pelota de un solo hit, cero carreras, Metalúrgicos ganó por pizarra de 2-0, para alzarse con el campeonato de la Liga Ranchera.

Los campeones hicieron las dos carreras en la primer entrada con sencillos de Noé de León y Rolando Mena.



LO MÁS CALIENTE DE LA SEMANA

CENTRO DEPORTES te presenta cada lunes lo más caliente o polémico de la semana, pero también lo destacado en el deporte mundial, como la plata que logra México en Pentatlón Moderlo.



CARLOS ALCARAZ TUVO UN REGRESO MAGISTRAL EN INDIAN WELLS, iapunta para el título !

Si había incertidumbre sobre el estado físico de Carlitos Alcaraz luego de las molestias que tuvo en Río, el español acabó con todas las dudas en su presentación en Indian Wells ante Thanasi Kokkinakis, pues en una hora con 16 minutos, el español se impuso y consiguió el triunfo que lo mandó a la tercera ronda del primer Grand Slam del año.

Carlitos saltó a la pista principal de Indian Wells como amplio favorito, sin embargo los nervios estaban latentes, pues al venir de una lesión, el español podría librar su primer compromiso y avanzar a la tercera ronda del torneo. Alcaraz fue sumamente dominante ante Kokkinakis, quien normalmente suele dar buenos duelos ante los tenistas top, pero en esta ocasión Alcaraz no le permitió mucho y el partido terminó con doble 6-3 para el murciano. La contundencia de Alcaraz lo confirma como favorito a quedarse con el titulo en Indian Wells, donde de ganar no solo levantará por primera vez el título en el desierto californiano, también lo regresará al númeor uno dle raking mundial.

Mariana Arceo y Manuel Padilla se colgaron la plata

PENTATLÓN MODERNO Ambos se trajeron la plata del Mundial.



México comenzó con el pie derecho su participación en el serial de Copas del Mundo de Pentatión Moderno al ganar la medalla de plata en los relevos

La dupla mexicana, conformada por Mariana Arceo y Manuel Padilla, se ubicó en el segundo lugar del evento celebrado en El Cairo, Egipto, solo debajo de Lituania y por encima de Corea del Sur. Con un total de 1364 unidades, el equipo nacional conquistó la presea de plata, en una férrea lucha que se definió hasta los últimos instantes y que tuvo como triunfador al conjunto de Lituania, conformado por Gintare Venckauskaite y Titas Puroba, con 1373 puntos. En tercer lugar se ubicó la pareja coreana representada por Haeun Jang y Soengjin Kim, con 1361 puntos. La gran sorpresa de la jornada fue el resultado del equipo local, relegado al cuarto lugar, apenas tres puntos por debajo de la zona de medallas. La actuación de México en esa última fase tuvo algunos altibajos, sin embargo, cuando más complicado estaba el pano-

CAPTAN A AFICIONADO DE TIGRES AGREDIENDO A SEGUIDOR DEL



Hace unas semanas, las porras de Rayados y de América fueron captados causando trifulcas en sus respectivos estadios y fueron sancionados por la Comisión Disciplinaria de la Federación Mexicana de Futbol. Ahora, circuló en redes sociales un vídeo donde se ve a un aficionado de los Tigres agrediendo a uno del América.

FÚTBOL

ATLAS VIVE LA "CRISIS DEL BI"

Las alegrías se acabaron en la Perla Tapatía. El sueño que vivió Atlas con su bicampeonato duró muy poco y en la actualidad viven una auténtica pesadilla. Todo ha pasado del cielo al infierno en tan sólo ocho meses de distancia. Desde que Aldo Rocha y Hugo Nervo alzaron los trofeos de bicampeón y Campeón de Campeones en el estadio Hidalgo, al vencer a Pachuca en el global.



rama, Padilla aprovechó un titu-

beo de Corea del Sur.

BARCELONA PREPARA DEFENSA **POR EL 'CASO NEGREIRA'**

El Barcelona estudia con tanta cautela como urgencia una respuesta pública, más allá de la contestación que este domingo ofreció Joan Laporta a través de twitter, para defender su honorabilidad en el caso Negreira El club azulgrana, explicó a ESPN Deportes una fuente de la entidad, espera a obtener todos los datos de la investigación interna para que el presidente comparezca ante los medios de comunicación.

"El Barça es inocente de lo que se le acusa y víctima de una campaña contra su honorabilidad en la que ahora ya están todos. Ninguna sorpresa, defenderemos al Barça y demostraremos la inocencia del Club. Muchos tendrán que rectificar", avisó, concluyente, el presidente azulgrana, apenas llegar a Bilbao y tras conocer el comunicado que publicó el Real Madrid. advirtiendo que el club merengue 'se personará en el procedimiento en cuanto el juez lo abra a las partes perjudicadas", una circunstancia, esta última, que provocó más decepción que sorpresa.



ALONSO ESCOBOZA: "A VECES LA GENTE NOS TIRA CON TODO"

Fue el héroe inesperado de Cruz Azul. Alonso Escoboza ingresó al final del partido ante Pumas y sólo tardó seis minutos en ser efectivo y darle el triunfo a su equipo con un gol que siempre recordará. El jugador afirmó que ya esperaba algo asi y espera seguir por el mismo camino. "Uno siempre espera eso, ser importante para el equipo. Uno quiere aportar. A veces la gente nos tira con todo, piensa que es fácil, cuando no y uno trabaja muy duro para que estos momentos lleguen", afirmó.

LUNES 13 • MARZO • 2023

¡Victoria de los Nets y tercera derrota en fila de los Nuggets!

NBA La duela sigue dando excelentes juegos como el que ganaron los Nets en su tercer descalabro a Nuggers.

Agencias

redaccion@eltiempomonclova.mx

rooklyn superó a Denver por un ajustado 122 a 120 con Bridges (25) y Claxton (20) como máximos anotadores. Jokic brilló nuevamente con un triple-doble que no le alcanzó a su equipo para ganar.

Mikal Bridges anotó 25 puntos y los Nets de Brooklyn resistieron una reacción tardía y otro triple doble de Nikola Jokic para derrotar a los Nuggets de Denver por 122-120 el domingo.

Nic Claxton logró 20 unidades, Dorian Finney-Smith y Spencer Dinwiddie añadieron 15 puntos cada uno por Brooklyn, que ha ganado cinco de sus últimos seis

Jokic terminó con 35 puntos, 20 rebotes y 11 asistencias para alcanzar su 27mo triple doble de la temporada, líder de la NBA, pero falló un disparo con cinco segundos por jugar, que le hubiera dado la ventaja a los Nuggets.

Michael Porter Jr. agregó 23 unidades por Denver, que perdió por tercer partido consecutivo, igualando su racha más larga de la temporada. Abajo por ocho puntos en el descanso, Brooklyn remontó para tomar la ventaja 80-77 con un enceste a mitad del tercer periodo. Los Nets extendieron su ventaja a 98-87 de cara al cuarto periodo con Royce O'Neale y Joe Harris atinando triples sucesivos en los últimos segundos del tercero. Harris embocó otro triple para darle a los Nets



Las acciones de Nets y Nuggets.

una ventaja de 109-94 con 8:11 por jugar, la mayor ventaja para Brooklyn hasta ese punto.

Sacramento 128 Phoenix 119

Importante victoria a domicilio de Sacramento 128-119 sobre Phoenix Los Kings consiguieron su tercer triunfo al hilo, en un ajustado partido ante Los Suns, con una muy buena actuación colectiva, pero teniendo a Harrison Barnes como líder anotador con 19 puntos. Harrison Barnes anotó 19 puntos, De'Aaron Fox y Malik Monk ayudaron con 18 cada uno, y los Kings de Sacramento se repartieron adecuadamente el esfuerzo para derrotar el sábado 128-119 a los Suns de Phoenix. El resultado cortó la racha de cuatro

victorias que ostentaba Phoenix. Los Kings se colocaron tres juegos y medio delante de los Suns, en la lucha por el tercer sitio de la Conferencia Oeste, de cara a los playoffs. Los Kings finalizaron el partido con una racha de 13-4. Siete jugadores de Sacramento anotaron al menos 12 puntos. Domantas Sabonis totalizó 17 y lideró a su equipo en el rubro de rebotes con ocho. Los Suns jugaron su segundo encuentro consecutivo sin su flamante adquisición Kevin Durant. El astro se lastimó un tobillo durante el calentamiento previo al compromiso del miércoles. El club ha informado que Durant sufrió un esguince del tobillo izquierdo y se le evaluará de



Sacramento Kings consigue ganar a Phoenix Suns.



DIRECTOR EDITORIALMarco Antonio Escalera EDITOR Néstor Jiménez

REDACCION José Luis Adriano DISEÑO Edith Hernández

CONTACTO redaccion@eltiempomonclova.mx **Editorial Nuevo Almaden**



76ers logran superar a Wizards.

La dupla Embiid-Harden fue suficiente para vencer 112-93 a los **Wizards**

AGENCIAS. Joel Embiid consiguió 34 puntos, James Harden aportó otros 18 y 14 asistencias y los 76ers de Filadelfia superaron de punta a punta por 112-93 a los titubeantes Wizards de Washington el domingo por la noche.

Tobias Harris agregó 11 unidades y De'Anthony Melton 10 por los 76ers (45-22), que han ganado cinco juegos consecutivos para mantener la presión sobre Milwaukee y Boston por los mejores dos lugares en la cargada Conferencia Este. Washington (31-37) tuvo el aporte de la mayor cantidad de puntos en la carrera de Corey Kispert, con 25, y 13 de Bradley Beal, pero cayó por quinto juego de sus últimos seis. Los Wizards también perdieron el empate por el 10mo y último lugar en el torneo play-in de la Conferencia Este.

La defensiva de Filadelfia ha batallado a pesar de sus recientes victorias en semanas recientes. En seis juegos durante marzo, los Sixers han permitido un promedio de 119,2 puntos por juego y 41% desde el rango de tres puntos. Ese no fue el caso contra Washington, que no fue capaz de generar desde larga distancia. Los Wizards acertaron 6 de 26.

Embiid y Harden hicieron todo el daño en tres periodos, descansando en el cuarto alargando la ventaja de Filadelfia a 81-69. Embiid añadió ocho rebotes y cuatro asistencias.

Cavaliers 114 Hornets 108

Darius Garland consiguió 28 puntos, Donovan Mitchell añadió 23 y los Cavaliers de Cleveland se repusieron a un déficit de 16 unidades en la segunda mitad para superar a los Hornets de Charlotte 114-108 el domingo, con su cuarta victoria en los últimos cinco partidos.

Evan Mobley agregó 18 puntos y nueve rebotes por los Cavaliers (43-27), que estuvieron abajo en el marcador la mayor parte del juego. Garland, quien se ausentó el viernes por la noche en la derrota contra Miami con una lesión en el cuádriceps, embocó 8 de 20 desde del campo y 10 de 13 desde la línea de tiros libres, incluido uno con 10,7 segundos por jugar para sellar la victoria.

Terry Rozier aportó 27 puntos para liderar a los Hornets, que jugaron su segundo partido en menos de 24 horas. P.J. Washington agregó 19 tantos y Nick Richards 15 y 12 rebotes por Charlotte (22-48).